

"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
O R A N
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Pett) — O R A N
Téléphone provisoire : 249-49

L'Assemblée Générale du CRO-FFC 15 NOVEMBRE 1959

L'Assemblée générale composée des Membres du CRO et des Présidents des clubs affiliés en 1959 aura lieu le 15 Novembre au siège de l'Automobile Club d'Oranie, rue Pierre Tabarot, n° 11, au 1^{er} étage.

Elle débutera à 8 heures 30 précises.

PROCURATIONS

Les Présidents de Clubs se trouvant dans impossibilité d'assister à l'Assemblée Générale ainsi que les Membres du Comité pourront se faire représenter en adressant par écrit au Président du CRO le nom du dirigeant à qui leurs pouvoirs auront été délégués (date limite, réunion hebdomadaire du 10 novembre 1959).

ELECTIONS

Elles se feront à bulletin secret à la majorité absolue au premier tour de scrutin et à la majorité relative si un deuxième tour de scrutin est nécessaire.

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DES CLUBS

Pour participer à l'Assemblée générale, les clubs licenciés en 1959 devront faire parvenir au plus tard le 5 Novembre, au Président du CRO, la composition de leur Comité pour l'Année 1960.

CANDIDATURES

Les candidatures, même des membres sortants, devront être adressées au Président du CRO, au plus tard le 5 Novembre. Elles devront être établies sur des imprimés des sociétés avec le cachet du club, l'avis et la signature de leur Président.

L'ORDRE DU JOUR

Il comprendra la vérification des pouvoirs puis :

Le compte rendu moral du secrétaire général.

Le compte rendu financier du trésorier général.

L'allocation du Président.

L'élection des Membres du tiers sortant

5° L'élection des Membres du Comité de Direction pour la saison 1959-1960.

6° Questions diverses.

Pour être discutées, les questions posées par écrit par les représentants des clubs devront être transmises au Président du CRO au plus tard le 10-1-59.

LA REMISE DES RECOMPENSES

Elle sera présidée par M. Garagnon, Directeur interdépartemental de l'E.P. et des Sports à Oran et débutera à 11 heures.



DECOMPTE DES LICENCIÉS PAR CLUBS AVEC LEUR DENSITÉ VOTATIVE

CLUBS	D	A	I	C	PL	J	Tot.	Voix
COB	20	41	23	7	3	9	103	4
VSBH	25	21	8				54	3
JSSE	24	16	8	5			53	3
ASPO	19	20	8	4			51	3
RCO	16	16	3	5			40	2
UST	23						23	2
AVCO	21						21	2
Reilzanaise	12						12	1
CCT	11						11	1
VCM	5		1				6	0
Tiarétienne	4						4	0

Totaux 180 114 51 21 3 9 378 21

Observations :

D : Dirigeant.

A : Amateur.

I : Indépendant.

C : Cadet.

PL : Pré-Licence.

J : Jouvencelle.

Nota : La liste des licenciés a été arrêtée au 30 Septembre 1959.



LA DENSITÉ VOTATIVE

A la question posée au Secrétariat général de la F.F.C. à Paris concernant la densité votative des Clubs et du CRO, voici la réponse adressée à M. Dumesges :

Monsieur Dumesges,
Président du CRO-FFC,
58, rue Jean Azémar, Oran.

Monsieur le Président,

En réponse à votre lettre du 5 Octobre, nous vous informons que la densité votative des Clubs pour l'Assemblée générale d'un Comité Régional, comme celle des Comités Régionaux pour l'Assemblée Générale Fédérale, doit être établie compte tenu du nombre des licenciés à la date du 30 septembre de l'année en cours.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sentiments distingués.

Le Secrétaire Général,
René CHESAL.

LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

Marriage. — Le Président et les Membres du C.R.O. adressent leurs sincères félicitations à M^{lle} D. Bénavidès et à M. Lampson licencié du COB, à l'occasion de leur mariage qui a été célébré le 24 Octobre 1959 à Oran.

ORGANISATION DES EPREUVES CYCLISTES

AVIS TRES IMPORTANT AUX DIRIGEANTS DES CLUBS

A l'occasion de l'ouverture de la saison cycliste, le Président du CRO communique aux dirigeants des clubs la lettre qui suit :

Oran, le 15-10-1959.

Le Directeur du Service Interdépartemental de l'E.P. et des Sports d'Oran

à
M. le Président du CRO-FFC
58, rue Jean Azémar à Oran.

Monsieur le Président,

Au début de la présente saison sportive, j'ai l'honneur de vous prier de vouloir bien rappeler aux dirigeants des clubs organisateurs des épreuves cyclistes, dans la Région d'Oran, que leurs demandes doivent me par-

venir au moins un mois avant la date de la manifestation. Passé ce délai, aucune demande ne sera prise en considération.

Par ailleurs, vous voudrez bien faire connaître aux intéressés que, conformément aux prescriptions de l'arrêté gubernatorial n° 36 du 9 Mars 1956, l'autorisation d'organiser une épreuve, course ou compétition sportive sur la voie publique, ne peut être accordée que sur présentation d'une police d'assurances souscrite par l'organisateur et dont les conditions générales devront être conformes au modèle annexé à l'arrêté gubernatorial n° 53 du 16 Février 1957 paru au Journal Officiel de l'Algérie.

Cette police d'assurances devra être présentée aux Services intéressés de la Préfecture d'Oran 48 heures avant le départ de la course.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Le Chef du Service
Interdépartemental
de l'E.P. et des Sports,
M. L. GARAGNON.

ARCHILLA JEAN-CLAUDE ET ESCAMILLA MICHEL A L'HONNEUR

Une fois de plus, Archilla Jean-Claude et Escama Michel que nous avons revu avec plaisir cet été au départ de plusieurs épreuves en Oranie, se sont distingués à Paris.

Leur club, le CSMP-JPS organisait à Puteaux le Challenge du CSM Puteaux où se retrouvaient au départ 9 équipes de 5 hommes appartenant à des clubs d'excellente réputation.

Contre la montre, cette épreuve a été enlevée par le club cher au regretté Président Joinard, en mettant une fois de plus en relief les qualités de nos anciens licenciés, aujourd'hui tous deux à Paris.

Félicitons à nouveau Archilla et Escama pour leur nouveau succès qui va clôturer de magnifique façon leur saison particulièrement chargée.

LE CALENDRIER OFFICIEL DU C.R.O. DE LA SAISON 1959-1960

Comme les années précédentes, les dirigeants du C.R.O. poussent très activement l'élaboration du calendrier officiel de la saison 1959-1960.

En raison du nombre important des épreuves classiques et de nouvelles compétitions et compte tenu du Calendrier officiel des Championnats de France mis sur pied par la F.F.C. à Paris, le C.R.O. a arrêté définitivement les dates des Championnats Régionaux d'Oranie. Voici à quelles dates ils seront disputés :

27 Décembre 1959

Championnat d'Oranie de Cross Cyclo-Pédestre.

3 Avril 1960

Premier Pas Dunlop - Championnat d'Oranie des Débutants.

5 et 6 Juin 1960

Championnats d'Oranie sur Piste.

19 Juin 1960

Championnats d'Oranie sur Route des Amateurs et des Cadets.

26 Juin 1960

Championnat d'Oranie sur Route des Indépendants.

3 Juillet 1960

Championnat d'Oranie sur Route des Sociétés.

LES GRANDES EPREUVES A DISPUTER

Répondant à l'appel des dirigeants du CRO nombreux sont les mécènes et les sportifs qui, avec empressement, ont fait part de leur ardent désir de meubler très confortablement le Calendrier de la saison 1959-1960.

Tous les plus grands espoirs sont donc permis si l'on en juge par les épreuves qui vont se disputer.

A ORAN

LE XII^{me} CRITERIUM CYCLISTE DE « L'ECHO D'ORAN »

La plus grande, la plus belle épreuve cycliste de l'Afrique du Nord et qui compte aussi parmi les Critériums Cyclistes les plus importants courus en France et à l'Etranger a été inscrite cette année au calendrier du C.R.O.

Comme l'an dernier et très certainement sur le parcours complet du Boulevard Front de Mer, se déroulera le XII^{me} Critérium Cycliste de « L'Echo d'Oran ».

LE XI^{me} GRAND PRIX CYCLISTE « ECHO-SOIR »

Epreuve qualificative pour le Critérium de « L'Echo d'Oran », le Grand Prix « Echo-Soir » a connu de tous temps des luttes soutenues et où les meilleurs ont toujours triomphé. La formule de l'an dernier fut très appréciée des coureurs et de tous les sportifs qui se retrouvèrent au vélodrome pour voir se dérouler l'épreuve contre la montre. Ancienne ou nouvelle formule, le Grand Prix « Echo-Soir » est lui aussi assuré d'un nouveau succès.

LE 3^{me} GRAND PRIX ACHILLE JOINARD

Dotée par le CRO et en mémoire du regretté Président de la FFC et de l'UCI, le CRO a décidé d'inscrire au calendrier officiel de la saison 1960, cette magnifique épreuve où les coureurs de toutes classes et toutes catégories auront à se disputer de magnifiques listes de prix.

LE 2^{me} GRAND PRIX DE « L'ORANIE CYCLISTE »

En 1960, l'Oranie Cycliste, toujours soucieuse d'aider les licenciés du CRO, mettra sur pied la deuxième édition de son Grand Prix qui, l'an dernier, en remportant un magnifique succès s'octroya également le record des primes. Tous dans le bain et personne ne sera oublié. Les dons reçus à « L'Oranie Cycliste » apporteront une fois de plus leurs heureux bienfaits aux licenciés du CRO.

LE TOUR CYCLISTE DE LA SEBKRA

Ce sera une nouvelle épreuve que le CRO va mettre sur pied et qui, nous n'en doutons pas, sera très appréciée de tous les sportifs.

Son magnifique tracé en traversant des localités très sportives ne manquera pas de soulever le même enthousiasme des années passées. Bou-Tlélis, Laumel, Er-Rahel, Bou-Hadjar, Aïn-El-Arba et St-Maur ne laisseront pas passer nos concurrents sans penser à eux.

LE PRIX CADENE EN MONTAGNE

Pour la 18^{me} fois et à l'occasion de l'ouverture officielle de la saison sur route, les concurrents, grâce à M. François Cadène, s'élançeront vers le sommet du Plateau du Murdjadjo pour s'octroyer une nouvelle victoire. L'an dernier le record de cette épreuve de côte fut battu. Cette année, les grimpeurs s'annoncent nombreux et M. Cadène peut à l'avance se réjouir du magnifique spectacle qui se déroulera dans les lacets de la Route des Planteurs.

LE V^{me} GRAND PRIX BAO

Grâce au geste très sportif que M. Klein, Directeur de la Brasserie Algérienne d'Oran, renouvelle chaque année, les coureurs et les sportifs d'Oranie vont être gratifiés en 1960 du Grand Prix BAO.

Une fois de plus, M. Klein verra ses efforts récompensés par l'engouement apporté par les licenciés à répondre à son magnifique geste.

LE 2^{me} GRAND PRIX A. WOLBER

M. Edouard Canépa au lendemain de cette magnifique épreuve et emballé par son succès, nous avait promis de la voir se rééditer en 1960. La Société A. Wolber vient de donner son accord à M. Canépa pour que cette épreuve, dotée comme l'an dernier et inscrite au calendrier 1960. C'est aujourd'hui chose faite.

LE GRAND PRIX ALFRED MARCO

Ancien Champion d'Oranie de vitesse et aussi à la tête d'un très éloquent palmarès, Marco Alfred, redoutable à l'époque des Méchaly, Moncada, Reig, Salazard, Blasco et autres fines pédales par sa pointe de vitesse, a décidé de faire disputer son Grand Prix.

LEPORI-VERCASSON

ROUTE DE LA SENIA

Tél. 232-73

AGENTS EXCLUSIFS : BENNES MARREL

CITERNES — PLATEAUX MÉTALLIQUES

REMORQUES — SEMI-REMORQUES

C'est là un essai qui ne manquera pas de porter ses fruits et qui obligera Marco à faire de son épreuve une grande classique.

LE XI^{me} GRAND PRIX CYCLISTE DE LA VILLE D'ORAN

Les années passent et en vieillissant lui aussi, le Grand Prix de la Ville d'Oran connaît chaque année un succès plus retentissant. Il est vrai que la Municipalité et MM. Pitzini et Martinez Jules ne négligent rien pour que cette épreuve continue à être citée en exemple pour tous les moyens apportés à son parfait déroulement.

1960 ne pourra que confirmer le succès des années antérieures.

LE V^{me} GRAND PRIX LEPORI-VERCASSON

« Chose promise, chose due », nous a déclaré M. Lepori, le promoteur de cette belle épreuve, dont le succès va aller en grandissant cette année encore. L'épreuve connaîtra-t-elle une arrivée au sprint ou son vainqueur franchira-t-il seul la ligne d'arrivée ? Quoi qu'il en soit, cette année encore le Grand Prix Lepori-Vercasson sera âprement disputé et une fois de plus il sera permis à M. Lepori d'assister à une épreuve très passionnante.

LE 2^{me} GRAND PRIX CYCLISTE DE L'OUEST

Le succès remporté l'an dernier par les organisateurs les a incités à faire de leur épreuve une nouvelle et grande classique. Si les rumeurs sont fondées, le nombre des étapes serait augmenté. Avec sa formule en trèfle, l'épreuve sera alors transformée en trèfle à 4 feuilles, véritable porte-bonheur pour les promoteurs qui veulent se surpasser en 1960.

LE X^{me} GRAND PRIX CYCLISTE GALIANA

Interrompu pendant quelques années, le Grand Prix Galiana est reparti de plus belle l'an dernier.

L'ancienne formule, qui ne groupait que des 4^{mes} catégories au départ, a été abandonnée pour retrouver tous les licenciés sans exception au départ.

Ce changement ne pourra que faire connaître chaque année encore, un plus grand succès au Prix Galiana.

LE-IV^{me} GRAND PRIX DE LA CITE PETIT

Les Commerçants et Industriels de la Cité Petit avec les nombreux sportifs que compte cet important faubourg d'Oran, n'ont pas manqué de gâter les coureurs du CRO depuis la mise sur pied de leur première épreuve. Chaque année, la liste des prix s'est allongée et, pour 1960, les organisateurs et promoteurs nous ont promis de mieux faire encore. Dans cette attente, on ne peut que les féliciter pour leur dévouement.

A RELIZANE

Le succès remporté la saison dernière par le Grand Prix Jacques Bellia avait décidé son promoteur, M. Jacques Bellia, Président de la Relizanaise, à en faire une épreuve classique.

Pour la saison 1960, M. Jacques Bellia aujourd'hui conseiller municipal et premier adjoint au maire de Relizane, nous a promis deux épreuves : l'une en ligne, sur un parcours à déterminer, l'autre, le lendemain, en circuit fermé à Relizane.

Tous les sportifs se souviennent des épreuves disputées sur le Circuit des Docks et couronnée du plus grand succès. Encore plus frais est à leur mémoire le souvenir du Grand Prix Jacques Bellia 1959. Et il n'en faut pas davantage pour annoncer à l'avance que le nouvel effort de M. Jacques Bellia sera une fois encore dignement récompensé à l'occasion des Deux Grandes Journées du Cyclisme à Relizane.

A LA SENIA

LE IV^{me} GRAND PRIX DES COMMERÇANTS DE LA SENIA

La coquette cité de La Sénia, va renouveler en 1960 son geste très sportif envers les coureurs d'Oranie. La proximité d'un magnifique circuit rend chaque année son épreuve de plus en plus palpitante.

Les nombreux passages en plein centre de La Sénia permettent aux sportifs de suivre toutes les péripéties de l'épreuve et en 1960 le spectacle sera encore très varié.

A ASSI-BOU-NIF

LE 2^{me} GRAND PRIX DE LA PINEDE

Sur un magnifique parcours en forme de huit, l'an dernier et à l'occasion des Fêtes

de Pentecôte, nos routiers ont disputé pour la première fois cette épreuve. Les organisateurs avaient promis un succès à son promoteur.

Cela s'est réalisé et c'est pourquoi cette année encore les coureurs se retrouveront aux prises sur la route cimentée de Assi-Ameur à Assi-Bou-Nif.

DEMISSIONS ENREGISTREES PAR LE C.R.O.

VSBH : Estrella André - Niéto E.

ROO : Saïd Hamed.

COB : Mérabet A. - Serna G. - Giméno Fernand - Ros L. - Latbaoui Y.

JSE : Grangier Louis.

DEMISSIONS ACCORDEES PAR LES CLUBS

VSBH : Niéto E., Estrella A. et Martinez Robert.

COB : Serna.

COUREUR REQUALIFIE

Busson (ASPO). Pénalité du 30-6-1959.

LES LICENCIES DU C.R.O.

166 Graff Norbert (COB)	A 3	26.027
167 Flypo Georges (COB)	A 4	26.028

CADET

91 Tévar Yvon (ROO)	3.851
---------------------	-------

LES ASSEMBLEES GENERALES DES CLUBS

ASSOCIATION SPORTIVE POLICE ORAN

Président d'Honneur : M. Fachot Jean, Commissaire Central à Oran.

Président Actif : Monsieur Moisson Paul, Commissaire Principal Chef Sûreté Urbaine.

Vice-Présidents : M. Vincendoux Fernand, Commissaire principal de Police; M. Lavarrello Maurice, chef-mécanicien; M. Rodriguez Louis, comptable.

Trésorier : M. Guillem Joseph, Officier de Police.

Secrétaires : M. Bourdon Louis, Inspecteur de Police; M. Bensoussan Albert, Brigadier-Chef.

Membre correspondant : M. Archilla François, Sous-Brigadier.

Assesseurs : MM. Rojo A., carrossier Villanuéva, Sous-Officier; Chavagnac, Radio Garcia François, Cycles.

LA RELIZANAISE

Président : M. Jacques Bellia, E.T.P. à Relizane.

1^{er} Vice-Président : M. Gomar Louis.

2^{me} Vice-Président : M. Amoros Denis.

Secrétaire général : M. Fuentès Emile.

Secrétaire Adjoint : M. Garcia René.

Trésorier : M. Salmero François.

Trésorier adjoint : M. Gomez Jo.

✱

CLUB OLYMPIQUE DE BOULANGER

Présidents d'honneur : MM. Ibanez Marcel, Rodriguez Antoine, Guillard Germain, Liédo Emile.

Président actif : M. Yvars Gustave, 9, rue de la Guillotière, Oran.

Vice-Présidents : MM. Alcalá Joseph, Giméno Charles, Rabilloud Bernard.

Secrétaire : M. Catbard Nicolas, 34, rue du Général Gouraud, Oran. Tél. 249-49.

Trésorier : M. Seute André.

Assesseurs : MM. Conchon André, Rohrer Georges, Trémel Henri, Guillard Emile, Yvars Jean-Pierre, Benamou Simon, Rivéra Emile, Foissier Lucien, Guillard Henri, Bougoufa Mohamed.

Membre Correspondant : M. Catbard Nicolas, 34, rue du Général Gouraud, Oran. Tél. : 249-49.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 20 OCTOBRE 1959

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

F.F.C. Paris : Renseignements concernant CRO pour Assemblée Générale FFC 1959. - Réponse à questions concernant densité votative Clubs et CRO (lettre du 30-9-1959).

E.P.S. Oran : Consignes pour organisation épreuves en 1960 - Fiches de renseignements à fournir par CRO concernant son activité en 1959.

A.C.A. Paris : Réponse à question posée pour organisation épreuve par étapes (lettre du 18-9-59).

Maison des Jeunes et de Culture à Saïda : Envoi imprimés pour affiliation club et demandes de licences.

ASPO : Composition Comité Saison 1960 - Candidatures de MM. Lavarélo et Rodriguez L.

Démissions des licenciés Latbaoui et Grangier, transmises à leur président de club.

COB : Démission acceptée pour le coureur Serna.

USBH : Démmissions acceptées pour les coureurs Niéto, Estrella et Martinez R.

Courrier Départ :

F.F.C. Paris : Talons divers licences et assurances - Imprimé demande d'inscription Critérium « Echo d'Oran » au calendrier de la F.F.C.

USBH : Envoi démission du coureur Niéto.

M. De Stampa : Réponse à question concernant AVCO.

M. Colin : Réponse à sa lettre du 2-7-59 (Publicité M. Gauberti).

EPREUVES AUTORISEES

15 Novembre

Prix d'Ouverture de la JSSE.

Premier Prix de Prospection du COB.

22 Novembre

Deuxième Prix de Prospection de la JSSE.

Deuxième Prix de Prospection du COB.

Prix Ouverture Garcia François (ASPO).

29 Novembre

Troisième Prix de Prospection de la JSSE.

Premier Prix de Prospection de la ROO.

6 Décembre

Prix d'Ouverture de l'ASPO.

QUESTIONS DIVERSES

Parcours du Championnat d'Oranie de Cross Cyclo-Pédestre :

Il est décidé d'apporter des modifications au parcours; MM. Andréo et Gomis présenteront à la prochaine réunion un projet après étude sur place.

Championnats d'Oranie :

Une ébauche du calendrier officiel de la saison 1960 est faite et ont été retenues les dates que voici :

Championnat Oranie Cross Cyclo-Pédestre : 27 Décembre 1959.

Eliminatoire 1^{er} Pas Dunlop : 3 Avril 1960

Championnats d'Oranie sur Piste : 5 et 6 Juin 1960.

Championnats Oranie Route Amateurs et Cadets : 19 Juin 1960.

Championnat Oranie route Indépendants : 26 Juin 1960.

Championnat Oranie route des Sociétés : 3 Juillet 1960.

Voitures balais :

La nécessité de la présence d'une voiture balai dans les grandes épreuves est reconnue nécessaire. Question mise à l'étude.

Le Président,

DUMESGES

Le Secrétaire,

ANDREO

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 27 OCTOBRE 1959

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

FFC Paris : Etat frais envoi correspondance COB, ROO et Relizanaise : Composition Comité pour 1960.

Candidatures : MM. Gimenez A., Martin G. et Andréo J. de la ROO et Seuté du CRO.

Courrier Départ :

FFC Paris : Fiche caisse n° 34, feuillets assurance, statistiques CRO saison 1959 et commande carnet d'assurance.

EPS Oran : Fiches renseignements sur vité CRO en 1959.

CR Bretagne : Retour d'un chèque adressé par erreur au CRO.

Démision acceptée : Latbaoui du COB.

Divers

M. Gomis fait l'exposé du tracé de cross dont il avait été chargé avec M. Andréo et en donne tous les détails.

Le Président :

DUMESGES

Le Secrétaire

CATABARD

